



**Am 4. Februar spricht
Holger Kern
um 17 Uhr im Café Uhle**

Zur geistigen Gestalt Arnold Schönbergs

Annäherungen an Person und Werk

Arnold Schönberg ist als Schöpfer der Zwölftonmusik bekannt, aber nur bei wenigen Menschen ist seine Musik wirklich beliebt. Ist seine Leistung nur auf die Zwölftontechnik beschränkt, oder haben er und sein Werk für die Menschheit noch weitere Bedeutung? Oder ist das eben nur etwas für elitäre Spezialisten?

Der Vortrag versucht eine Annäherung an sein Werk und seine Aufgabe für die Menschheit mit Musikbeispielen, Erläuterungen und Bildern. Es soll damit versucht werden, unserem Blick eine liebevollere Zuwendung auf diesen Komponisten und auf sein Werk zu ermöglichen.

Holger Kern, langjähriger Waldorf- und Hochschullehrer, ist unserem Publikum bereits durch seinen Vortrag über Arvo Pärt im vergangenen Herbst bekannt.

2024 erschien sein Buch über „Musikunterricht aus Menschenkunde“.

